



Gemeinde Mühlhausen

An die Mitglieder des
Gemeinderates

69242 Mühlhausen

Mühlhausen, den 28.04.2020

Öffentliche Sitzung des Gemeinderates

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur nächsten Sitzung des Gemeinderates lade ich Sie hiermit recht herzlich ein.

Diese findet statt am

**Donnerstag, 07. Mai 2020, 19.00 Uhr,
Kraichgauhalle Mühlhausen, Schulstr. 32, 69242 Mühlhausen.**

Diese Sitzung ist öffentlich. Ein nichtöffentlicher Teil schließt sich an. Die Tagesordnung und Erläuterungen sind beigefügt. Soweit Sitzungsunterlagen fehlen, werden diese zur Sitzung als Tischvorlage nachgereicht.

Aufgrund der derzeitige Lage zur Corona-Pandemie teile ich Ihnen mit, dass die Tagesordnung für die Sitzung des Gemeinderates zwar in vollem Umfang stattfindet, wir Sie jedoch bitten, bei den TOPs mit Beschlussfassungen auf eine ausführliche Aussprache zu verzichten.

Bei TOP 5 –Verabschiedung des Gemeindehaushaltes 2020– bitte ich insbesondere die Fraktionssprecher/in, der Verwaltung Ihre Haushaltsrede vorab in Schriftform zu überlassen, die wir im Anschluss entsprechend veröffentlichen werden. Auf eine längere Haushaltsrede bitte ich Sie grundsätzlich zu verzichten.

Generell haben sich die Fraktionen für eine Redezeit von max. 5 Minuten je Tagesordnungspunkt ausgesprochen.

Ebenfalls wird aufgrund der aktuellen Lage eine Nachsitzung nicht stattfinden.

Für die getroffenen Maßnahmen bitte ich um Verständnis. Ziel ist es, die Dauer der Gemeinderatssitzung auf ein Minimum zu beschränken. Es handelt sich dabei um eine reine Vorsichts- und Vorsorgemaßnahme, die sowohl Ihrem eigenen Schutz als auch dem Schutz der Kolleginnen und Kollegen der Gemeindeverwaltung dient.

Denn in dieser besonderen Situation sind wir alle gehalten, die Infektionsrisiken zu minimieren und die derzeit geltenden Hygienebestimmungen und Abstandsregeln einzuhalten.

Dennoch wäre ich Ihnen für eine Sitzungsteilnahme sehr verbunden.

In diesem Sinne bitte ich um Verständnis für den angepassten Sitzungsrahmen und wünsche Ihnen weiterhin eine stabile und gute Gesundheit.

Mit besten Grüßen



Jens Spanberger
Bürgermeister